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(-“丁俊晖将于 30日离开
斯诺克联盟杯赛抵达多哈，参
加亚运会台球比赛。中心对他
的要求是正常发挥水平即
可。”国家体育总局小球运动
管理中心副主任王立伟 28日
在多哈机场向记者透露。

王立伟表示，斯诺克联盟
杯是个商业比赛，由于它的赛
程与亚运会台球比赛有冲突，
丁俊晖决心放弃可能夺取联

盟杯冠军的希望，赶赴多哈。
他认为，能够代表国家参赛是

个光荣。
谈起丁俊晖此次多哈亚运

之行的目标，王立伟谨慎地
说，中心对他没有什么要求，
只要他正常发挥出自己的水
平即可。

据了解，状态正佳的“台

球神童”丁俊晖在斯诺克联盟
杯的比赛中已经进入半决赛，
但他已于28日回到北京，全力
备战多哈亚运会。
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$- 每逢奥运会、亚运会这样
的大型综合性运动会，中国代
表团的旗手就成为人们关注的
焦点，此次多哈亚运会也不例
外。还有两天就要开幕了，中国
团旗手的人选仍未展露真容。

就在许多人以为本届亚运

会中国团旗手的角色仍要由男
篮队员继续扮演时，中国代表
团副团长兼秘书长崔大林 28
日在接受新华社记者专访时却
对此给予了否认。崔大林说，旗
手的人选已基本确定，现在谁
都没有猜到。他强调，中国代表

团的旗手不是选大个，而要综
合考虑。据介绍，中国代表团挑
选旗手主要有三条标准。第一，
要有优秀的运动成绩，要拿过
世界冠军；第二，要具备优秀的
素质，体育道德、作风要好；第
三是形象要好。他甚至还表示，

旗手“也不一定是男的”。
对照这三条标准，从未获

得过世界冠军的中国男篮队
员首先就被“淘汰出局”了，
除去男篮，最有可能也最符合
条件的就是刘翔了。但据记者
了解，本届亚运会的田径比赛
直到 12月 7日才开始，刘翔
不会在 12月 1日的开幕式前

抵达多哈。
放眼中国军团的一些世界

冠军队伍，如羽毛球队、乒乓球
队等，热门人选还真不少。像羽
毛球队的英俊小生林丹，近几
年成绩和人气都是直线上升。
此外，乒乓球队的马琳、台球的

丁俊晖也都有很强的竞争力。
女子方面，拥有众多世界冠军
头衔的王楠与“美女天后”谢
杏芳入选的理由也很充分。不
过相比“乒坛大姐大”王楠，谢
杏芳在知名度和人气方面似乎
要稍逊一筹。
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)" /01- 昨日，亚运

会射击比赛赛程有个别调
整，女子飞碟多向团体金牌
因此很可能成为本届亚运
会产生的第一枚金牌。

经过调整之后，女子多
向资格赛将于当地时间 12
月 2日早上 7点 30分开

始，11点 30分结束。而此
前赛程上将于9点45分结
束的男子气步枪资格赛则
由于要分两组进行，而延迟
到了12点结束。因此，如无
意外，女子多向资格赛结束
后产生的女子多向团体将

成为亚运会首金。
女子飞碟多向比赛，我

国有王玉锦、陈丽和朱美三
人参加。其中王玉锦已经是
亚运会的五朝元老，在去年
亚锦赛上，她获得了该项目
金牌。陈丽是去年世锦赛亚

军，朱美在今年世界杯美国
站比赛中获得金牌。

在亚洲女子飞碟多向
比赛中，中国选手近几年一
直是夺冠最大热门，在团体
比赛中更是处于领先地位。
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678- 国际象棋运动员
要接受兴奋剂检查吗？回答
是要！亚运会国际象棋竞赛
负责人优素福·艾哈迈德·
阿里29日介绍说，国际象
棋的国际组织将派专门负
责兴奋剂检测的官员来多

哈。
同时也是卡塔尔棋协

副主席的优素福·艾哈迈
德·阿里说：“我不知道什
么药物能帮助国际象棋棋
手提高比赛成绩，但是到时
候会有专门负责兴奋剂检

测的官员来到多哈，他们可
能会要求棋手在赛后接受
检测。”

国际象棋一直没能进入
奥运会。自从俄罗斯人伊柳
姆日诺夫1994年被推选为
世界国际象棋联合会主席以

来，一直致力于国际象棋进
入奥运会，国际象棋进入第
15届亚运会是重要一步。

多哈亚运会国际象棋
比赛将从 12月 2日开始，
共有20多个国家和地区的
60多名棋手参加。

这两天，你不时地会在亚
运会新闻中心看见奥运会冠军

和世界冠军的身影。这次来多
哈报道亚运会，央视特意邀请
了多名已经退役的世界冠军和
奥运会冠军，如龚睿那、孙�、
王军霞、杨影等。

昨天记者就在新闻中心看
见王军霞挽着李菊到处漫无目

的地游荡着。王军霞说：“我们刚
刚做完一个节目，没事出来走走，
这里的环境我们还挺陌生的。”

谈到做嘉宾，王军霞说：

“接触电视我倒不是第一次，不
过做新闻记者我才刚刚起步。

这次来主要就是协助央视做一
些专题性质的采访，比赛期间
可能还要客串解说一下。”

和王军霞相比，李菊此前很
少在电视上露面。对于这一次做
解说嘉宾，李菊说：“刚开始阶
段还是会感到紧张的，不过和编

导沟通过后，我知道自己该注意
哪些后，就感觉有底多了。”
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29日上午 10点半，中
国男篮在奥马尔·本·哈塔

卜小学二部的体育馆结束
了抵达多哈之后的第一堂
训练课，开始了亚运会夺金
之旅的最后备战。中国队历
时 1个半小时的训练并没
有对几经周折赶到这里的
记者开放，但是训练结束

后，尤纳斯非常配合地接受
了新华社记者的独家专访。

采访开始的时候，尤纳
斯特意提醒记者用录音笔。
他说，自己不想被误解。的
确，自有媒体记者炮制出那
篇轰动一时的 《九问》之

后，尤纳斯的一些表态时不
时地引起人们的曲解或者
误解，这给他和篮管中心带
来了许多意想不到的麻烦。
在中国执教的时间长了，这
个直爽可爱的立陶宛老头
也渐渐懂得了自我保护。

以下是这次采访的实
录：
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b;没什么问题。今年
世锦赛的时候，我们对王治
郅的期望值比较高，但是当
时他受到伤病的困扰。这次

来多哈，他的状态比世锦赛
时更好。
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b;李楠对我们来说是

一位非常重要的球员，他现
在还没有达到最佳状态。非
常重要的一点是，李楠在训
练中非常努力，这一点非常
难得。但是，如果他按
照满负荷去训练的
话，他的膝盖又会
有反应，这确实
很矛盾。至于
他能否首发，
能打多长时
间，我现在

还没办法告诉你，我们得根
据情况来定。
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b;我注意到胡雪峰在
CBA联赛中的表现不错，
这是我把他召入国家队的
原因。因为这次亚运会中国

队的准备时间非常短，而中
国队又面临着夺冠的任务，
我必须把目前状态最好的
球员带来，而无法很好地兼
顾培养有潜质的年轻队员。
可以说，这是这次陈江华没
有最后入选的一个重要原

因。另外，我觉得陈江华在
平常的训练中还应该更加
努力一些。
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b;我们有一个问题就

是杜锋不在，这让我们在内
线的选择余地小了很多。因
为杜锋不能来，我们带上了
李可。此外，我们还有莫科。
莫科有时候状态非常出色，
而有时候则不是太好，起伏
比较大。另外，他还需要更

好地控制自己的情绪。
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b;我想我们仍然拥有
足够出色的球员。没错，没
有姚明的中国队和拥有姚

明的中国队很不一样。但
是，我们也要证明没有姚明
我们仍然是一支强队。我
想，对于现在队中的很多球
员和我们这支队伍来说，多
哈亚运会都是一次证明自
己的好机会。
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b;我觉得很重要的一
点是我们要用心去打球，
要有足够强壮的心，要有
良好的心理素质。另外，西

亚球队是否会找一些外来
球员来替他们打球也是一
个变数。
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由于赛程更改，游泳名将
吴鹏的两个强项不幸“撞车”，

他不得不放弃 400米混合泳
而专攻200米蝶泳。

在上届亚运会上一飞冲天
的吴鹏仍然希望能有好的表
现，“4年前我比较年轻嘛，想
法比较单纯，现在不一样啦！其
实成绩比金牌还要重要，我们

队里也说了，即便没有拿金牌，

成绩比原先有提高也值得表
扬，因为毕竟我们不是为了亚

运而准备亚运，目标还是要着
眼于奥运会。”

至于为何放弃400米混合
泳而专攻 200米的蝶泳，吴鹏
说：“这主要是队里的安排，作
为我来说，游哪个项目其实都
是一样的，没什么区别。”
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&Á- 29日上午，多哈亚
运会的所有比赛场馆无线
网络发生技术性故障，致使
在场的记者无法登录互联
网传送稿件，故障发生两个
小时后得以解决。

29日上午 9时，当记

者到达亚运会乒乓球比赛
场地阿拉比体育馆时，发
现无法依靠无线网络技术
登录互联网，随即找到场
馆负责人了解情况。据阿
拉比体育馆电信网络负责
人米歇尔介绍，这不是一

个场馆的问题，所有比赛
场馆的无线网络在当天都
出现了故障，而此前几天
这一网络一直运行正常。
卡塔尔电信公司的工作人
员上午 10点赶赴各个比
赛场馆检查维修无线网

络，经过紧张工作后，网络
在11点恢复正常。

此前一天，多哈亚运会
的记者村公寓发生了一次
停电事故，原因是附近工地
在施工时不小心切断了为
大楼供电的电缆，停电时间

长达8小时。
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WÅÆ- 28日下午与中国代
表团大部队同机抵达多哈的
中国男篮稍事休息，29日一
早便在主教练尤纳斯的带领
下在多哈的一所小学体育馆
里进行了首次适应性训练。新
华社记者就他们刚到多哈的

一些感受进行了采访。

>

篮管中心副主任胡加
时：“亚运村提供的食宿条件
超乎我们的预料。饭菜质量
和味道都不错，水果、饮料、
牛奶、冰激凌、酸奶应有尽

有。有些队员自带了一些食
品，现在看基本用不上了。”

刘炜：“这次饭还行。28
日到了（亚运）村后饿得我什
么都吃，自助餐里面有菜有
肉，蔬菜沙拉，水果也很多。”

王治郅：“都是西亚餐，

咖喱还特多。”

?

王治郅：“床有些短，长

度只有2米05。我脚下还要
垫凳子。”

刘炜：“没有给篮球队员
专门配床，但还行，比想像的
好。昨晚 8点多吃完晚饭就
上床睡觉了，直到今天早上。
哪里也没去。”

@

胡加时：“训练场地太难
找，早上来训练时司机都走
错了路，结果比预定的 9点
30分晚了 10多分钟。随队
的两名外籍教练因为实在找
不到训练场地只好放弃了。”

AB

胡加时：“这里通讯很方
便。队员都用自己可以漫游
的手机给家里报平安。”

刘炜：“我昨天用手机给
爸爸妈妈打了电话，报个平
安。他们问我这里热不热。”

opqNrU

CDEFGHIJ

KLMN !"" OPQR

S+TUVW*+

.]^s]U

XY # Z*+[\]

{ÇFGÈÉ !" ÊË

ÌE�ÍÎÏ«:Ð{ÇFG

Ñº�ÒÓIFG`ÔÕÖ:

Ò�O{Ó�×ØFGEÙÚ

Û§IÜ½Ý�ÞEß�t`à

áÙÚÛÔâÙÚÛt`rãV

àá¹ºI¥IEäåZæç\

èéê`ëÍpìíîïðEñ

·Z�òóôpõÙÚÛIö

¥ßr÷VìÔ

RSøZæç\èùú

IûüEý½þ¸V`�Íí

îÿðÔ Z�!"¨#$%

&�E`'`íîI()E*

+,-ë;Ô �Ípì.ó

IíîÝ#$E ñ·/01

2�IU.E 345°t6

7Ió8ßg`Ô 9\p�

:öE;p34öÔ ö¥I<

=�¼Eì>;�ëPÔ Öp

?@I§�AóôBCöD

E:F�ì>Ô

�òGIö¥HI�D�

�ÙÚÛpõIE J�{|;

·�KLM�aõNÔ ��O

KL2"©ªPQ{`E R�

ôÙÚÛKLI`'E ¹ST

Õä|Ô UmÙÚÛVëÍF

G¯8�WQ ÙÚÛ�XF

GIYZÎ�{|Q y�E

:ó[CöE\]óôIEE:

F�ë^_pFG`abc

dIGefÔ

ôg�h.öE øIië

34ß�jklÔJ��PIó

öE;�E:smIEy�óö

DE:�¼nIopqrst

ëuE �v9w�PIsm;

xÜE øy�h\±§ôÙÚ

ÛI`'wZz|`Ô

gZøIG{|}�~E

[Cö�ô`PCE ì>�ë

Í����PÍFGI��

�Ô _`a

G^_`a>?@

!

"

#

$

!

%

&

'

(

)

*

中
国
男
篮
主
教
练
尤
纳
斯
信
心
十
足


